
03 执行总编：夏德辉 本版主编：孙铮

编辑：杨雨轩 版式：赵博

权威资讯
匠心出品

13766838911新闻热线2024·9·5 星期四

热情周到的服务，让李曼茹与省人
大结下了情缘，此次“二刷”龙江，她仍
旧选择住在省人大代表履职服务中
心。省人大也创新调研方式，陪同李曼
茹一同感受夏季龙江，尝试找到如何让
更多游客“二刷”“三刷”甚至更多次来
龙江旅游的“密码”。

“‘尔滨’敞开怀抱，用最贴心的服
务，让我感受到了独特的温暖和魅力。”
关于龙江的魅力，李曼茹直言，这里不
仅景美，更让她心心念念的是热情好
客、温暖的人。

省人大农林委二级巡视员荣丽颖
告诉记者，李曼茹去年冬天来哈尔滨，
旅途中有很多温暖的相遇，让她对这片
黑土地念念不忘。“李曼茹的一句话让
我特别有感触，她说，去年冬季哈尔滨
就是一座巨大的迪士尼乐园，变成了世
界上最快乐、最温暖的地方。”

说起去年冬天的旅游经历，李曼茹
仍感觉温暖犹在：当时，她戴着火狐狸
帽子穿梭在大街小巷，很多素不相识的
人都说她的帽子很可爱；带着表妹坐公
交车时，一位小姐姐和她畅聊起来，还
向她介绍了道里菜市场的各种美食；从
横道河子坐火车回哈尔滨时，列车员知
道她是一个人后，时不时过来巡视一两
趟，和她唠几句，快到哈尔滨时还专门
过来提醒她……

旅途中的点点滴滴仿佛一个个“温
暖的暴击”，使李曼茹体会到了人与人
之间的热情与真诚。“‘尔滨’成功让游
客身份变成了一种荣誉，一种本地人对
外地人‘特殊照顾’的标记！”李曼茹说。

去年旅途中充满温暖
最忘不了龙江人的热情

此次“二刷”龙江，李曼茹还
有一个目的——圆梦“北极”。
荣丽颖告诉记者，去年跨年夜，
李曼茹在哈尔滨错过了火车，没
去成漠河，是她那次行程中最大
的遗憾。李曼茹自己也表示，当
时原本计划得挺好，跨年夜本打
算在去往漠河的火车上快乐地
度过，没想到最后独自一人在

“尔滨”默默流泪，哭的声音比外
面的烟花声都大。

“二刷”龙江之旅中，李曼
茹一路向北，沿黑龙江溯源，在
天然林中穿行，感受神州北极
绿水青山的壮美；打卡最北最
美邮局，为父母寄一张卡片。

特别幸运的是，她还在北极村
邂逅了北极光与英仙座流星雨
同现的天象奇观，此后她在社
交平台上发文：“原本只想来避
个暑，没想到极光+英仙座流星
雨都拿出来招待人了。黑龙江
的‘老天奶’，您是真把人当亲
孙女！”记者采访李曼茹时，她
已经回到了西安，父母也已经
收到了明信片和来自祖国最北
的问候。

荣丽颖告诉记者，漠河之行
让李曼茹很兴奋，她游览了当地
的商店和纪念品店，觉得漠河没
有过于商业化，价格都很公道，
给她留下了深刻印象。

原本只想避个暑 意外邂逅极光+流星雨

结束了“二刷”龙江之旅后，李
曼茹对龙江之美赞不绝口，她还给
省人大常委会手写了一封感谢信：

“这趟旅程让我们深入体验了解了
黑龙江这片富饶而美丽的土地，观
赏了壮阔的自然风光，丰富的历史
文化和独特的地方特色，我期待通
过我们的重游，能够进一步展示黑
龙江的特色文化和旅游魅力，吸引
更多的游客前来体验这里的自然风
光和人文风情。我期待着与黑龙江
的再次相遇，也期待着在这里发现
更多的美好。”

如何保持“尔滨”冬天旅游的
热度？如何吸引游客从“流量变留
量”、从“短游到长住”？如何从“一
地一季”转向“全域全季”？旅途
中，省人大给李曼茹留了“小作
业”。旅游后回到西安的李曼茹发
来了自己的“小作文”，从一名游客
的角度，在文创、旅游等方面给龙
江提出建议。

李曼茹表示，哈尔滨冬季要对
准年轻人市场，宣传滑雪运动；夏季
建议在防洪纪念塔一带的松花江上
开展水上桨板等项目；进一步重视
自驾群体的旅游宣传，针对年轻人
推出养宠爱宠活动政策。在文创方
面，可以制作更多带有年轻人喜欢
图案的冰箱贴；在索菲亚教堂、中央
大街、冰雪大世界等著名景点、音乐
文化场所设置盖章点、文化打卡点；
制作带有城市特点的毛绒玩具，采
取实体店售卖的方式供广大游客选
购……

李曼茹还表示，哈尔滨是中西
文化交融的典范，特别是俄式建筑
和文化遗产非常丰富，建议通过举
办长期的文化节、艺术展览、音乐会
等活动，开发“老哈尔滨建筑巡礼”

“中东铁路历史探寻”等主题性历史
旅游线路，吸引更多游客；丰富旅游
产品，提供多元体验、四季旅游，可
以开发如夏季音乐节、秋季森林徒
步游、春季赏花节等更多活动，发展
主题酒店与民宿，推出长期住宿优
惠等措施；哈尔滨有丰富的美食资
源，可以通过美食节、烹饪课程等活
动，吸引游客深入体验；打造特色的
夜市、夜间文化演出等，发展夜经济
美食文化，延长游客在哈停留时间，
增强城市活力……

“在这里，没有本地人和外地
人、没有东北人和南方人，来的都是
自己人。”返回西安的李曼茹表示，
作为游客，她感受到了前所未有的
重视，舍不得这里的美景美食，更舍
不得满城扑面而来的温暖。她期待
着，下次有机会再来领略北国好风
光、美在龙江。

图片均由省人大及受访者提供

“二刷”龙江后留下建议
期待发现更多美好

尹栋 生活报记者 张立

去年跨年夜，西安姑娘李曼茹由于

订不到房间，致电求助省人大代表履职

服务中心后，以低廉的价格享受了商务

套房和赠送的饮料、糖果和早餐，这种

贴心周到的服务让她感动不已，随后发

出一篇网文赞扬“尔滨”，冲上热搜。

今年8月，被网友们亲切称为省人

大“游客”的她，再次带着自己的小伙伴

跨越2000公里来到龙江，仍旧住在省

人大代表履职服务中心，感受与冬季不

同的夏季美景和不变的城市热情。日

前，在结束旅程后，李曼茹给省人大常

委会留下手写感谢信，同时发来“小作

文”，畅谈了自己龙江行的感受和建议。

西安姑娘李曼茹“二刷”龙江后发来“小作文”

为龙江旅游提
期待发现更多美好
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承接家庭装修、办公场所
装修；家装、工装整屋家具定
制；承接同行二手单柜体定制；
工厂一站式服务→设计→加工
→安装。

橱柜门、衣柜柜门定制加工
（种类有PVC吸塑、PET、高光纳
米板材等）；免漆板材加工定制柜
体（材料与环保等级自选）。

工厂设有样板展厅，欢迎参
观选购。

定 制 热 线
18904515815
15846048899
工厂地址：哈尔滨市南岗

区王岗镇哈双公路 592 号，金
福来家具有限公司
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出售松北花园洋房
哈尔滨松北区天鹅湖花园小区

31 号楼洋房一套，因房主迁移外省
着急售卖，价格可面谈。房屋建筑
面积 180 平米，四楼（顶层），毛坯
房，三室二厅二卫带阳台，地热房，
私产房屋。房屋紧邻松北虎园、哈
尔滨大剧院，小区园林面积占比
30%以上，环境好，位置佳。

19846138248
低价急售别墅

哈尔滨私产别墅，因房主出
国着急售卖，6000元/平米。房
屋建筑面积约 400平米，车库 2
个，毛坯房，别墅内自带庭院面积
1000平米，院内山林约 2000平
米。小区还配套高尔夫球练习
场、钓鱼池、滑雪练习场、温泉等
设施，免费对业主开放。

19846138248
房屋出售

出售松北汇锦御江湾住宅，
四楼，建筑面积86.75平方米，楼
间距大，采光好，无遮挡，2室1厅
1卫，精装修，含家具家电，拎包
入住，南北通透，供暖好，物业好，
一梯两户，毗邻大润发超市，松北
九中，新区中心公园，交通便利。
可贷款。

18686821351

出 租

有意者联系15846899897

出租位于大庆市高新区南
湖景苑二期 3-1号商服，租期
三年。

生活报讯（记者李丹）记者
获悉，近日，黑龙江省福利彩票
发行中心组织技术人员深入佳
木斯市所辖四区六县（市）和建
三江农科区，对全市福彩销售网
点投注设备进行上门服务保养
维护。

省、市福利彩票发行中心根
据福彩中心近期重点工作和网
点实际情况，采取省市配合、错

时错峰的方式，对全市福彩销售
网点进行设备除尘保养、易损配
件更换、电源电线清理和一线通
设备维护。技术人员一边清洁
阅读器和打印机热敏头，一边为
福彩代销者详细讲解清理流程
和方法，确保代销者熟练掌握基
本保养维护知识。同时，市福彩
中心成立了安全检查组，同步对
福彩销售网点用电、用水、用气

和消防安全情况进行了检查，排
除潜在安全隐患。

此项工作预计开展40天，
将对全市福彩销售网点在售的
426台（套）投注设备进行全覆
盖、全方位的保养维护，消除销
售网点安全隐患，确保福彩销售
设备安全稳定运行，得到了全市
福彩销售网点代销者的一致好
评。

省福彩中心

上门保养维护佳木斯全市福彩网点设备

自2019年至今，韩丽已经与福
彩携手走过了六个春秋。踏入她的
福彩销售站，宾至如归的温馨氛围便
扑面而来，仿佛这里是一片温暖港
湾。站内环境干净整洁，布局合理有
序，每一处细节都透露出韩丽对福彩
事业的深厚热爱与用心经营。她以
爱笑、亲切、和善的形象，成为购彩者
心中的一抹亮色。今天就让我们走
进鄂尔多斯市15276111福彩销售站
业主韩丽的福彩人生。

六年来，无论何时，只要有客人
进店，韩丽总是站起来迎接，用温暖
的笑容和热情的问候让每一位购彩
者都感受到家一般的温暖。如今，韩
丽的销售站在当地已小有名气，成为
购彩者口中的“幸运之地”。当被问

及有什么经营秘诀时，韩丽不假思索
地说：“诚信。”

如果说服务周到是韩丽的名片，
那么“诚信”便是她经营销售站的王
牌。她的店内回头客众多，有的是朋
友介绍来的，或者是朋友的朋友介绍
来的。韩丽用诚信经营俘获了一众
购彩者的心，也赢得了大家的口碑。

有一次，外地购彩者王先生出差
到鄂尔多斯，购买了双色球彩票。为
了方便兑奖，他把彩票放在了韩丽的
销售站。开奖前，王先生因临时有事
返程了。开奖当晚，这注彩票幸运中
得了双色球二等奖，奖金高达34万
元。面对这笔金额不小的奖金，韩丽
没有丝毫动摇，她第一时间联系了王
先生，由于情况特殊，王先生无法再

次赶到鄂尔多斯，韩丽便按照规定程
序帮助他兑了奖，并第一时间把中奖
奖金打给了王先生。

还有一次，一对情侣在韩丽的销
售站购买刮刮乐时，不慎将手机和包
遗落在了销售站。韩丽发现后第一
时间将物品拍照发至朋友圈寻找失
主。第二天失主找到店里时，韩丽如
数奉还了所有物品。她的拾金不昧
再次赢得了顾客的点赞和信赖。

这样拾金不昧、诚信经营的故事
每天都在韩丽的销售站上演。她用
自己的实际行动诠释着“我是福彩
人”的骄傲与自豪。在福彩的世界
里，韩丽用六年的时光书写了一段关
于诚信与温暖的篇章。

据中国福彩微信公众号

六年时光书写诚信与温暖

3日晚，中国福利彩票双色球游
戏第2024102期开奖。本期双色球
开奖号码为9 15 18 21 22 25 1。一
等奖中出5注，单注奖金为850万余
元。

中奖情况：北京1注，辽宁2注，
广西1注，四川1注。二等奖中出197
注，单注奖金为11万余元。六等奖中
出827万余注。本期销量3.44亿余
元，筹集公益金1.24亿余元。下期一
等奖奖池累计金额21.75亿余元。

据中国福彩微信公众号

双色球第2024102期：

一等奖5注
筹集公益金
1.24亿元
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前不久，李旭辉副院长接诊一位
参加招聘考试前三天突发急性阑尾炎
的患者。“最初是脐周疼痛，后来发展
到右侧下腹疼痛，持续大半天不见好
转。就医说是急性阑尾炎。外科医生
建议手术，拖延下去容易出现阑尾穿
孔、化脓、腹膜炎等严重情况。但让该
男子纠结的是，如果手术就意味着无
法参加这次备考多时的重要考试。”患
者说，在他万分焦急时，听说黑龙江省
红十字（森工总）医院开展了一种治疗
阑尾炎的“新方法”，不但能解除病痛
还能避免外科手术的创伤，于是来此
就诊。

据了解，阑尾炎传统治疗分为非
手术治疗（即保守治疗）和手术治疗。
根据病例分型包括单纯性急性阑尾
炎、急性化脓性阑尾炎、坏疽穿孔性阑
尾炎和阑尾周围脓肿。其中，单纯性
急性阑尾炎、急性化脓性阑尾炎属于
非复杂性阑尾炎，如果采用抗生素抗

感染治疗效果不理想，又不愿意采用
外科手术治疗，“第三种”方法——内
镜逆行阑尾炎治疗术就派上用场了，

“就像做胃肠镜一样，躺在操作台上，
不到一个小时，疼痛感就消失了”。

李旭辉说，阑尾炎有多种病因，
其中之一是由于阑尾管腔内粪石阻
塞造成。内镜逆行阑尾炎治疗术，是
利用结肠镜，采用子镜和母镜联合的
方法，在可视条件下抵达病灶，精准
判断，确认管腔内存在粪石梗阻，再
用相应器械进行取粪石、有效抗生素
直接冲洗，或置入支架引流脓液等一
系列操作的一种治疗手段。具有可
保留阑尾潜在免疫功能、治疗后恢复
迅速等特点，“治疗当天，基本上就能
自由活动了”。

据悉，从2019年启用至今，这一
手术已经成为该院常态化治疗方式之
一，为急性非复杂性阑尾炎患者治疗
提供了更多选择。

一“炎”不合就动刀
“第三种”方法既除病痛又保阑尾

男演员自曝暴瘦原因引发网友关注急性阑尾炎

内镜逆行阑尾炎治疗术
为患者打通治疗“新路径”

生活报讯（郭文妍 记者吴海鸥 薛宏莉）
近日，演员彭昱畅自曝暴瘦原因引发关注，称

“之前急性阑尾炎，做完手术之后的一段时间
突然暴瘦”。吴彦祖也曾发文自曝，因为阑尾
炎住院，几乎丧命，体重下跌了18磅！众所周
知，腹痛是阑尾炎发作的典型症状，令人苦不
堪言，不及时“控制”还有可能危及生命。那
么，得了阑尾炎该如何治疗？保守用药和开刀
切除怎么选？其实，不用纠结。记者从黑龙江省红十字（森工总）医院了解到，
近年来，国内诞生了一种治疗新方法——内镜逆行阑尾炎治疗术，为急性非复
杂性阑尾炎、害怕及难以承受开刀手术的患者打通了治疗“新路径”。

据了解，作为外科常见及高发
病，阑尾炎有着“自来熟”的特点，理
论上每个人都有概率会得阑尾炎，保
守治疗后也存在复发的可能。再加
上之前有“阑尾没啥用”的误区，一部
分人在急性阑尾炎发作后，会倾向手
术治疗“一劳永逸”，还有人发出“如
果我没有阑尾炎，要不要主动切掉阑
尾”的疑问。

黑龙江省红十字（森工总）医院

副院长、消化内科主任李旭辉表示，
随着近年来医学生理学的深入研究
和发展，人们发现阑尾并非是无用器
官，而是具有免疫功能的淋巴器官，
其参与了B淋巴细胞的产生和成熟，
而且阑尾黏膜上皮细胞可分泌少量
粘液和免疫蛋白，具备保护机体内在
的正常菌群、抑制外来致病细菌侵入
的生理功能。所以，阑尾看似“多
余”，实际并不是“无用之尾”。

阑尾不是多余器官千万不要主动切掉

医院提供医院提供


